



La ville de Bienne a confiance en l'Armée du Salut

Le Foyer de passage de l'Armée du Salut à Bienne sera subventionné par le canton jusqu'en 2021.

Ci-dessous, l'information parue dans le Journal du Jura :

Le Conseil municipal de Bienne a décidé de prolonger, pour la période 2018-2021, les contrats de prestations subventionnés par le canton conclus avec le Foyer de passage biennois de l'Armée du Salut, l'asile de nuit SleepIn, la Cuisine populaire VAGOS et Casanostra. Ces quatre institutions s'engagent depuis des années à venir en aide aux plus démunis.

Auteur

Journal du Jura (24.03.2018)

Publié le

26.3.2018